

ment du siècle prochain une population d'au delà de vingt millions d'habitants.

Ces lignes contrastent fort avec les élucubrations de certains journalistes, qui prétendent que le pays se dépeuple.

Le *Mail* de Toronto annonce, sur bonne autorité, que le parlement fédéral sera convoqué au 5 mars prochain, pour l'expédition des affaires.

New-York, 22 janvier.

On a reçu quelques détails sur un terrible ouragan qui a sévi dans le Minnesota, durant 50 heures, accompagné de neige et de pluie. On calcule qu'il y a eu de 200 à 300 pertes de vie, presque tous des chefs de famille. On trouve tous les jours des personnes gelées, durant cette tempête. Des milliers de chevaux, de bêtes à cornes, et autres bestiaux, ont péri. En bien des endroits, les bancs de neige sont plus élevés que les maisons et les convois de chemin de fer sont bloqués.

**TROUVÉE BRÛLÉE.**—Une pauvre femme mendiant de son métier, nommée Mary McHenry, vivait seule dans une maisonnette qui lui appartenait au faubourg Guenette.

Vendredi matin, comme un petit garçon nommé Buckley, passait devant la maisonnette, la vieille femme se traînant près de la fenêtre l'appela, en lui disant d'aller chercher du secours, qu'elle était horriblement brûlée. On la fit transporter par l'ordre de l'abbé Lepage, qui vint la voir, à l'Hôtel Dieu où elle est morte le même soir.

La pauvre femme native d'Irlande, était âgée de 60 ans.